



## Offizielle Eröffnung von co-labor in Düdelingen

#### - 4. Mai 2023 -

An diesem Donnerstag, den 4. Mai 2023, wurde auf Nummer 14 in der Rue de la Libération das neue Co-Labor-Geschäft für Bioprodukte und Pflanzen, offiziell eingeweiht. Während die Genossenschaft dieses Jahr ihr 40-jähriges Bestehen feiert, hat sie sich entschieden, in Düdelingen ihr zweites Geschäft zu eröffnen. Die erste Verkaufsstelle besteht seit 2016 in Bartringen, wo die Genossenschaft ebenfalls ihren Geschäftssitz hat.

# co-labor: Bioprodukte, Gärtnerei, Lieferservice "Grénge Kuerf" mit frischen Produkten, aber nicht nur!

co-labor ist auf die Produktion und den Verkauf von Bioprodukten spezialisiert und betreibt außerdem Gemüsegärten sowie eine Gärtnerei und organisiert Naturschutzaktivitäten. Seit seiner Gründung beschäftigt co-labor zudem Garten- und Umweltexperten für die Pflege und Gestaltung von Grünflächen beliebiger Größe. Seit 2013 betreibt die Genossenschaft ebenfalls eine Schreinerei zur Herstellung von Outdoor-Möbeln. Des Weiteren wurde im Jahr 2022 einen Lehrgarten in Betrieb genommen. Aber das ist noch nicht alles. Die Philosophie von co-labor basiert auf den Säulen der Solidarwirtschaft. Das bedeutet unter anderem, dass einige ihrer Mitarbeiter in den Genuss beruflicher Wiedereingliederungsmaßnahmen kommen.

Das Motto der Genossenschaft lautet: Soziale Ausgrenzung wird am besten durch Berufsausbildung sowie Integration durch Arbeit und Schaffung von Arbeitsplätzen bekämpft.

### Auch in Dudelange beschränkt sich das Angebot nicht nur auf den Verkauf von Bioprodukten

Im Geschäft in Düdelingen liegt das Hauptaugenmerk auf Produkten, die aus eigener, regionaler und saisonaler Produktion stammen. Ergänzt wird das breite Obst- und Gemüsesortiment durch Pflanzen, die ebenfalls aus eigenem Anbau stammen, sowie durch Produkte des täglichen

Bedarfs sowie unverpackte Lebensmittel. Die Kunden erwarten ebenfalls ein kleines Bistro mit einem abwechslungsreichen Angebot an Getränken und hausgemachten Bio-Snacks. Doch damit nicht genug: Workshops und Themenabende stehen ebenso auf dem Programm wie die Möglichkeit für Eltern, Kindergeburtstage in den neuen Räumlichkeiten von co-labor zu veranstalten.

co-labor ist außerdem jeden Donnerstag auf dem Wochenmarkt, der auf dem Rathausplatz stattfindet, anzutreffen. Demnächst wird ein weiteres Projekt das Licht der Welt erblicken: eine Blumenwiese mit Selbstbedienung in der Rue des Champs.

Bleiben Sie über die zahlreichen Aktivitäten von co-labor in Düdelingen und anderswo informiert, sowohl in ihren Geschäften als auch über die Ankündigungen auf ihren sozialen Medien.

co-labor s.c. | Bertrange | Facebook co-labor (@colabor.lu) | Instagram

### Düdelingen, eine engagierte Stadt

Die Stadtverwaltung verfolgt damit ihre Strategie, Düdelingen noch geselliger und attraktiver zu gestalten, sei es aus urbaner Sicht – der neue Shared Space ist nur wenige Meter vom neuen Geschäft entfernt und wird Ende des Monats eingeweiht – oder aufgrund ihrer Geschäftsstrategie. Um Leerstand zu vermeiden, mietet die Stadt Düdelingen Geschäftsflächen an und vermietet sie weiter, einerseits um Nischengeschäfte aufzubauen und andererseits einer engagierten Umwelt- und Sozialpolitik nachzukommen. Die beiden Partner – in diesem Fall die Stadt Düdelingen und die Genossenschaft co-labor – waren sich schnell einig. Die Genossenschaft bekam somit die Gelegenheit sich in den 200 m² großen Räumlichkeiten niederzulassen, die von der Stadt Düdelingen gemietet und an co-labor untervermietet werden.

Das Bürgermeister- und Schöffenkollegium

Dan Biancalana, Bürgermeister

Loris Spina, René Manderscheid, Josiane Di Bartolomeo-Ries, Claudia Dall'Agnol, Schöffen